



2学期スタート 成長のチャンス！



8月21日(月)2学期がスタートしました。今年の夏は特に暑く、大変な毎日だったと思います。2学期が始まってからも蒸し暑い日が続いており、子どもたちの健康を第一に熱中症対策を講じながら過ごしているところです。2学期の始業式では、長い2学期を成長のチャンスと捉え、頑張してほしい3つのことを話しました。

- ①<よく考える子ども> 自分たちで考えて実行すること(普段の学習や行事)
- ②<心の温かい子ども> 自分の考えをまわりに伝えること(授業時間や休み時間)
- ③<たくましい子ども> 最後まであきらめずに頑張り抜くこと(学習や運動等)

特に③の<たくましい子ども>では、最初からできないとあきらめるのではなく、失敗を恐れずに挑戦して、最後まで頑張り抜くという強い気持ちをもってほしいということを話しました。

また、児童代表の発表では、6年伊藤美結さんが次のように夏休みの思い出と決意を堂々と述べました。

私の夏休みの思い出は、リーダーシップ研修に参加したことです。他の学校の人たちと班を作っているいろいろな問題を班の人たちと解決したり、リーダーに求められる力や青少年赤十字のことについて学んだりしました。リーダーシップを高めるために、号令がかけられなくても行動することや時計や日程表をよく見ることなど、自分たちで考えて行動する生活を意識しました。(中略) 普段あまり経験しないことばかりだったので、とても貴重な2日間になりました。2日間を通して、だれとでも協力することの大切さを学びました。このことを委員会活動や普段の学校生活でも活かしていきたいです。

2学期には、運動会やマラソン大会、鶴飼っ子劇場などのたくさんの行事があります。1学期に修学旅行や陸上記録会などで学んだ、臨機応変に行動する力や最後まであきらめずにやり遂げる力に加え、さらに学年として団結力を高めて、一つ一つの行事を成功させられるように6年生全員で頑張りたいです。そして、全校を引っ張っていきたいです。

子どもたちの成長を目指して、職員一同頑張りますので、保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

夏に挑戦MTP (「報われるテストプロジェクト」) & 作品発表会

夏休み中に取り組んだ学習をもとに、夏休み明け全学年で「報われるテスト」を実施しました。「夏休み復習したので、できるようになった。」「これからも繰り返し学習していきたい。｣などと感想を書いていた子どもたち。2学期も学んだことが自分の力となるよう、取り組んでいきたいと思います。また、夏休みに取り組んだ自由研究などの発表も行われ、発想豊かな研究や作品に驚かされました。



【1年生も鉛筆を走らせるMTP】



【発想豊かな研究発表】



【工夫いっぱいの工作】

スクールガードさんに見守られて

今年度スクールガード代表の鵜飼南地区 齊藤栄子さんは、毎日薬王堂の交差点のところで活動をしてくださっています。お孫さんの小学校入学を機にスクールガードを始めて今年度で9年目になるそうです。「子どもたちが無事登下校できるように、と思って毎日続けています。」とおっしゃる齊藤さんは、信号待ちの間、笑顔で子どもたちと話をし、元気づけ送り出してくださっています。齊藤さんはじめ76名のスクールガードの皆様が子どもたちを毎日見守ってくださっています。



【笑顔の齊藤さん】

青少年赤十字リーダーシップ研修

青少年赤十字リーダーシップ研修は、7月27日（木）～28日（金）岩手山青年の家で行われました。鵜飼小学校からもたくさんの方が参加し、研修をしてきました。

<参加者>

5年 高橋 璃桜 6年 堀口 祥歩 平子 陽心
沼倉 湊 大平 祐美 伊藤 美結 佐々木 夏央
岩崎 ななみ 南 希風

少年少女バス交流

滝沢市青少年育成市民会議主催の第36回少年少女バス交流が8月7日（月）～9日（水）に行われました。今年度は山形県、宮城県、岩手県3県をまわる日程で開催され、滝沢市内の小学生15名が参加し交流を深めました。

<参加者>

5年 小坂 大樹 6年 長内 紬

岩手日報書展 入賞おめでとう

日報大賞 5年 柳谷 歩希
秀逸賞 3年 澤村 風雅
入選 3年 細川 琳音 佐々木 芽生 馬場 陽菜乃
6年 小笠原 沙季 大平 祐美
佳作 3年 大坪 茉理亜 4年 川口 仁一朗 5年 大坪 世理亜 山崎 萌衣
6年 川口 結叶

入賞作品は、8月25日（金）～28日（月）トーサイクラシックホール岩手（県民会館）で展示されます。

防衛省交付金事業

ピカピカの机と椅子・遊具で気持ちもアップ

防衛省交付金事業により、夏休み中に1年生～4年生、6年生の机と椅子が新しくなりました。5年生の分も今後新しくなる予定です。また、遊具も昨年途中から新しいものになり、休み時間に活用しています。



【新しい机と椅子】



【遊具で遊ぶ子どもたち】

親子で選挙に行こう！！第2弾

9月3日（日）は、知事選・県議選の投票日です。親子で選挙会場に行き、主権者意識を育て、地域のことを考えるきっかけにしましょう。

教育実習開始

8月22日（火）～9月19日（火）までの4週間、鵜飼小学校卒業の先輩が教育実習にきています。先生目指して、一生懸命学び、そして子どもたちと一緒にパワフルに活動しています。4週間よろしくお願いします。

